
Protokoll	noon.ch	Meeting	
	16.	September	2019	
	
	
	
Teilnehmer		
Die	Mitglieder	Adrian	Plattner,	James	Glattfelder,	Eveline	Ryser,	Klaus	Glashoff,	Doris	Eckstein	
und	Nicole	Steiner	(Protokoll)		
	

Mit	einer	Postkarte	aus	Rapperswil	von	unserem	diesjährigen	Jahrestreffen	
	
	
Traktanden	
	

1. Situation	bezüglich	Vidya	Ratna	(Adrian,	Doris)	
2. Jahresbericht	2018	(Adrian,	Doris,	alle	POs)	
3. Weitere	Punkte	
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Traktandum	#1	Situation	bezüglich	Vidya	Ratna	
- Wir	können	uns	freuen,	die	ersten	3	Kinder	haben	Abitur!		
- Mala	unterstützt	die	Kinder	bei	der	Wahl	des	Colleges	
- Doris	berichtet,	dass	es	momentan	schwierig	ist	mit	Vidya	Ratna	zu	kommunizieren	
- Wir	erhalten	nicht	alle	nötigen	Unterlagen	zu	den	Kindern,	bzw.	immer	wieder	andere	

Dokumente	welche	sich	schlecht	vergleichen	lassen	
- Wir	unterstützen	noch	14	Kinder	(nicht	mehr	23,	aus	versch.	Gründen)	
- Wir	haben	beschlossen,	keine	weiteren	Kinder	aufzunehmen	
- Vorschlag	Doris:	Aufgrund	der	Kommunikationsprobleme	überweisen	wir	erst	dann	den	

vollen	Betrag,	wenn	wir	alle	nötigen	Informationen	erhalten	haben	und	erstatten	Vidya	
Ratna	eine	Vorabzahlung	in	Höhe	von	CHF	2'000.-		

- Adrian	fügt	an,	dass	wir	klar	kommunizieren	sollten	was	wir	noch	erwarten	bis	zur	
Überweisung	des	vollen	Betrages	(z.B.	die	Aufstellung	der	Schulgebühren)			

	
Die	Mitglieder	beschliessen	einstimmig	das	Vorgehen	von	Doris.	Adrian	schickt	James	den	
schriftliche	Überweisungsauftrag.		

	
Traktandum	#2	Jahresbericht	2018	
- Adrian	hat	den	ersten	Entwurf	versendet		
- Es	sind	noch	nicht	alle	Feedbacks	eingegangen,	Adrian	bittet	um	Rückmeldung	bis	Ende	

Woche	
	
	
Weitere	Punkte		
- Eveline	teilt	uns	mit,	dass	sie	im	Februar	2020	nach	Indien	reist	und	die	Projekte	

besuchen	geht	
- Eventuelle	werden	auch	Doris	und	Klaus	den	Winter	in	Indien	verbringen	

 
	
Pendenzen		
- Facebook	–	Präsentation	/	Update	(Nicole	und	Adrian)	
- Google	Analytics-	Auswertung	der	Website	(James	und	Klaus)	

	
 
Die	nächste	Sitzung	wird	von	Doris	einberufen	(noch	vor	Weihnachten)		
 
	


